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 ■会長挨拶 

令和５年度の PTA 活動も皆さまのご理解ご協力のお陰で無事に終わることができました

こと、感謝申し上げます。令和５年度はコロナの制限も解除になり、PTA 活動も制限なく行

うことができました。中でも４年ぶりに飲食可、入場の制限もなく多くの方に来場して頂き、楽

しんでいただけた南小バザーは、大変な事もたくさんありましたがとても良い思い出となりました。

皆さま本当にありがとうございました。 

さて私ですが、令和５年度をもって会長また PTA 本部を退任させていただくことにしました。 

今年大学生になった息子がまだ５年生、今年５年生になった末娘がまだ幼稚園にも入っ

ていない時に、お声がけいただき、当時息子の習い事の取りまとめと、４人の子供たちの子育

てをしながら私に務まるのか、と不安でしたが２年継続したら免除という特典に惹かれて本部

に入りました。初めての役員でいきなり本部、分からないことだらけでしたがメンバーにも恵まれ

２年務めて退任し、外部会計監査を 1 年引き受けている途中にまた本部へのお声がかかり、

私で良ければ、と引き受けて５年、うち会長３年務めることになりました。本部として活動して

いる間に、子供たちが保護者や先生方だけでなく、応援隊さん始め市民の会の方々、地域

の方々にこんなにも助けて頂いて見守って頂いて学校生活が無事に楽しく送れていることを実

感し、とても感謝しております。 

 

私が会長を引き受けることが決まったのはコロナで色々なことがストップしてしまった2020年。



PTA 活動が何もできなくなってしまって前会長から、子供たちのために学校生活、また PTA

活動が平常に戻るまで、とのことでお引き受けを決意しましたが、色々と中止になってしまった

翌年から、どこまでできるのか、どこまでやれるか、やれないのか、学校や本部、保護者の皆さ

まのご意見を伺いながら試行錯誤の３年間でした。でも、コロナ禍を機に PTA 活動を見直し

て３年で改革を進めることもできました。働いているお母さんがだいぶ増え、少しでも活動が負

担にならないようにしたい、また省くだけでなく子供たちのために残すことも必要であることもたく

さんあります。印刷物を減らしメール配信や Google フォームを使い、また参集する回数も減

らせるように SNS を活用したりと…。 

３年で学校生活も PTA のイベントも以前のようにでき、まただいぶ改革もできたところで退

任を決意しました。PTA は大変、とか任意でしょ、というお話をよく耳にしますが、確かに大変

なこともありましたが子供たちの為に活動しているうちに、私にも学年、学校を超えて友人や

知り合いもでき、とても充実した日々だったと思います。 

幼稚園前から PTA 本部で学校にいた私が学校からいなくなることに末娘がまだ学校にいて

…と言った時にはちょっと寂しくなってしまいましたが、頼りになる後任の新会長や新本部の

方々にお任せしたいと思います。 

今まで長い間、本当に色々な方に助けられ、至らぬ点も多々ありご迷惑をお掛けしたこと

もあったと思いますが、今まで暖かく支えていただき本当にありがとうございました。 

 

 

 

■環境整備部より 

【3 月 23 日（土）】 

9:00〜10:00 雨 

参加者：校長先生、教頭先生、先生方、応援隊の皆様、市民の会の方、お手伝い係、

環境整備部 

 

活動最終日は昇降口の清掃を行いました。 

箒で靴箱の埃を落とし、その後雑巾で拭き上げていきました。 

靴箱の清掃の後は床をモップや雑巾でキレイに拭いていきました。 

土足エリアは傘立て、踏み台など全て外に退避し、応援隊の方々が高圧洗浄機で窓、地



面をキレイにしてくださいました。 

 

あいにくの雨でしたが、皆さんの頑張りでキレイな状態で新 1 年生を迎えられるようになった

かと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【4 月 20 日（土）】 

8:00〜9:00 

参加者：校長先生、他先生、学校応援隊、環境整備部(環境整備部の児童も数名) 

作業内容：正門から校舎入口、校舎周辺、体育館側などの草むしり。学校応援隊、男

性は草刈機を使用。女性・子供達は鎌やスコップなどを使い花壇周辺を草刈りし、土を落

としゴミ袋へ。 

今回は劣化した遊具のタイヤ交換が行われました。校長先生他男性 3 名で古いタイヤを

掘り起こし新しいタイヤを埋めるという貴重な体験をさせてもらいました。 

作業中に本部の方が声をかけてくださり、初めての参加なので嬉しかったです。 

今回は天候も良く作業しやすかったのであっという間の 1 時間でした。 

 

 

  



■報告・お知らせ 

下記の案件について、総会で承認されましたので、ご報告致します。 

① 令和５年度活動報告の承認について 

② 令和５年度一般会計決算報告の承認について 

③ 令和５年度特別会計決算報告の承認について 

④ 令和６年度活動計画案とその承認について 

⑤ 令和６年度予算案とその承認について 

⑥ 規約改定の報告とその承認について 

⑦ 新役員の承認について 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 2３日（火）の総会をもって、令和５年度の PTA 活動を無事終了致しました。

一年間、皆さまのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

令和６年度もどうぞよろしくお願い致します。 



 

活動報告書 （令和６年2月20日～4月23日）

学年・部 活動内容

全体 4月 23日 新旧引継ぎ

１学年 4月 11～15日 あいさつ運動

２学年 4月 11～15日 あいさつ運動

３学年 4月 11～15日 あいさつ運動

４学年 4月 11～15日 あいさつ運動

５学年 4月 11～15日 あいさつ運動

６学年 4月 11～15日 あいさつ運動

3月 1日 広報誌納品

6日 広報誌配布作業

4月 23日 引継ぎ

レクリエーション部

厚生部 4月 23日 引継ぎ

2月 5日 登校時見守りパトロール

19日 〃

3月 4日 〃

8日 お手紙印刷

25日 登校時見守りパトロール

4月 8日 〃

9日 〃

11日 転入生反射テープ配布

15日 登校時見守りパトロール

16日 〃

23日 引継ぎ

バザー部 4月 23日 引継ぎ

3月 23日 昇降口清掃

4月 20日 校内・ビオトープ整備

4月 23日 引継ぎ

選考委員 3月 4日 新旧本部役員顔合わせ

3月 5日 津田沼パトロール

4月 10日 津田沼パトロール
青少年補導委員

活動日

広報部

環境整備部

校外生活部



 

 

活動報告書（続き） （令和６年2月20日～4月23日）

2月 24日 こどもまつり前日準備

25日 こどもまつり

26日 スクールガードリーダー会議

29日 こどもまつり反省会

29日 印刷機買い替え打合せ

3月 1日 卒業前監査

4日 第10回本部会

4日 新旧本部役員顔合わせ

11日 学校・学級監査

23日 昇降口清掃

26日 PTA監査

４月 6日 R6年度環境整備部説明会

10日 飯山満南小第50回入学式出席・新1年生保護者へPTAご案内

11～15日 あいさつ運動

R6年度役員・お手伝い係の振り分け及び決定

４月 20日 校内・ビオトープ整備

3月 2日 市民の会理事会

４月 11日 第1回常任理事会

2月 29日 第4回P連理事会

４月 15日 第5回P連理事会

本部

P連

地域


